

いまこそ大事!!!

# 感染症予防研修開催!

2021. 12. 9



## ～参加者の声～

研修を通して、感染症予防の知識を正しく理解し、根拠に基づいた予防対策を徹底する重要性を改めて感じました。

当たり前のことかもしれませんが、自分の身を守ることは、ご利用者の身も守ることになるのですね!

手洗い・消毒・マスクエチケット、私たちの標準です!

## 私たちが働くホームは私たちが守る!

### ～感染症を持ち込まない! 拡げない!～

#### 未だ終息しないコロナウイルス

ウイルスの表面の突起が王冠に似ていることから、ギリシャ語で王冠を意味する「コロナ」と名づけられていますが、未だその王冠は社会に蔓延っています。「アルファ株」「デルタ株」「オミクロン株」といった変異株の存在も衰退しない理由の一つでしょう。発症予防効果95%と言われるワクチン接種、そして手洗い・マスク着用・3密回避、この継続が王冠を奪還する一矢になると期待が止みません。



#### 私たちの標準予防策

～一介助一手洗い、そして～

基本的な感染症対策は、「マスクの着用」「手洗い・アルコール消毒」「3つの密(密閉・密集・密接)の回避」などが挙げられますが、施設内の感染症対策では、その他にも密にならない為の「職員共有スペースの分散」「オンライン会議・打合せの推進」「面会方法のルール化」なども効果的な予防策として、実施しています。また、防護具・マスク等の適切な着脱と処理、手洗いも正しい方法で励行することも感染を拡げないための標準予防策となります。その上で、私たちが定例開催する感染症予防研修は、正しい知識の習得・再確認及び共通認識を図る上でとても大切な機会となっています。



#### 感染症の流行期

変異株「オミクロン株」の水際対策に翻弄している最中、インフルエンザや感染性胃腸炎など、その他の感染症にも注意を払う時期となってきました。

昨年は、コロナ対策の効果からか、インフルエンザ等の流行は見られず、手洗い・マスク着用等の効果が実証された形となりました。引き続き、この教訓を活かし、私たちが望む安心・安全な生活の実現に努めていきたいと思っております。